

## 佐渡市中学校選抜チームへの応援ありがとうございました

8月21日(月)～24日(木)、沖縄県石垣市を会場に『離島甲子園』が開催され、全国の23自治体から24チームが頂点を目指して競い合いました。

市の代表として選抜された18人が「佐渡市中学校選抜チーム」として出場し、トーナメント戦



チーム一丸となって頑張ってきた選抜チームの皆さん

で、対馬ヤマネコボーイズ(長崎県)と対戦し、1対2と惜敗しましたが、交流戦では八丈島選抜(東京都)と対戦し16対0で勝利しました。

佐渡市選抜チームの優勝はかないませんでした。全国の仲間と交流を深め、レベルの高い試合を経験することで大きく成長することができました。

来年の第11回大会は、鹿児島県種子島で開催される予定です。引き続き、佐渡球児が全国で活躍できるよう応援をお願いします。

### お問い合わせ

教育委員会社会教育課 社会体育係  
(サンテラ佐渡スーパーアリーナ内)

☎67-7645

## 地域おこし協力隊 退任のごあいさつ

平成26年11月に地域おこし協力隊の業務を開始し、早くも3年の月日がたちました。

最初の3カ月は単身赴任でした。大きな屋敷に住み、佐渡の冬の風には怖い思いもしましたが(おまけに家は外便所!)ご近所のおばあちゃんが「あんた寂しくねえか」と大根、白菜をたっくさん持ってきてくれて佐渡の人の温かさに触れました。当たり前近所の方の声かけだったかもしれませんが、あいさつ以外どうやって声をかけていいかわからなかった当時の私には、温かい救いの舟でした。

佐渡中に知り合いができ佐渡おけさが踊れるようになり、暮らしを楽しんでいます、一向に慣れないこともあります。散々お世話になった方々とお別れです。



あまりに人の死が身近で「高齢化社会ってこういうことなのか」と全然自分がわかっていなかったということに気がきました。その分、誰にも平等に訪れる「死」を考えるようになり「生」についても大切に

### 空き家対策・UIターン者サポート担当 熊野 礼美さん

(任期：平成26年11月～29年10月末)

たいと思うようになりました。

自分がどういう生き方をしていくか、どうありたいのか、自分との対話が増えたのは佐渡での時間のおかげだと思っています。

10月末で協力隊は終わりますが、今後も移住者支援業務に携わり、役所の立場ではできないサービスを提供していくつもりです。これからも各方面の方々にご指導いただきたいと思います、どうぞよろしくお願ひします。



虫崎100人盆踊りサポートの皆さんと一緒に!

### お問い合わせ

産業観光部地域振興課

地域振興係 ☎63-4152